



各委員会から本年度のスローガンとこれまでの活動報告の紹介です

学級委員 『皆で楽しもう！ファイトー！』

ベルマーク、テトラ、インクカートリッジの収集、集計を行いました。コロナ感染症により1・2・5・6年生の親子ふれあいは残念ながら出来ませんでした。今年度分のベルマーク、テトラ、インクカートリッジの集計作業は終わりましたが、引き続き募集はしていますのでご協力よろしくお願いします。

学級委員長 新谷



研修委員 『コロナに負けず、親子で楽しもう』

5月 第一回専門委員会(年間計画、予算計画)8月 新型コロナウイルス感染予防のため夏の親子ふれあい教室は中止になりました。



研修委員長 山内

体育委員 『コロナに負けず、楽しもう！』

6月PTA球技大会が中止となりましたが、10月みやこ町Pソフトバレーボール大会が行われ、10月29日勝山中体育館にて7チームで開催。豊津小から12名で参加し、久々の行事を楽しんできました。怪我無く終われてよかったです。参加された方々、お疲れ様でした。

体育委員長 永田

広報委員 『豊津っ子 元気な学校皆に届け隊』

体育発表会を通して、子供たちの成長した姿を少しでもご紹介できればと「せんだん」を作成させていただきました。『豊津っ子 元気な学校皆に届け隊』のスローガンをもって今後も伝えていければと思います。



広報委員長 吉永

コロナ禍で行われた体育発表会。子どもたちの成長に感激！！

